

## SUMMARY

# HUBUNGAN MINAT MASYARAKAT TERHADAP RUMAH SUSUN SEDERHANA DENGAN AKSESIBILITAS DAN LOKASI Studi Kasus: Rumah Susun Sederhana di Kecamatan Tanah Abang

Created by IRA RAHMITA

- Subject** : HUBUNGAN MINAT MASYARAKAT TERHADAP  
RUMAH SUSUN SEDERHANA DENGAN  
AKSESIBILITAS DAN LOKASI  
Studi Kasus: Rumah Susun Sederhana di  
Kecamatan Tanah Abang
- Subject Alt** : HUBUNGAN MINAT MASYARAKAT TERHADAP  
RUMAH SUSUN SEDERHANA DENGAN  
AKSESIBILITAS DAN LOKASI  
Studi Kasus: Rumah Susun Sederhana di  
Kecamatan Tanah Abang
- Keyword** : rumah susun sederhana, lokasi, aksesibilitas, minat  
masyarakat

### Description :

Salah satu cara memenuhi kebutuhan perumahan yang tinggi dan keterbatasan lahan di pusat kota adalah membangun rumah susun, seperti rumah susun sederhana di Kecamatan Tanah Abang. Rumah susun tersebut merupakan tanggung jawab pemerintah agar masyarakat dapat memiliki hunian yang layak, khususnya bagi masyarakat berpenghasilan rendah, yang memiliki kebiasaan untuk mencari tempat hunian yang dekat dengan tempat kerja. Oleh karena itu, perlu adanya tinjauan dan evaluasi mengenai minat masyarakat dalam memilih tempat tinggal berdasarkan faktor-faktor yang mempengaruhi seperti lokasi dan aksesibilitas.

Studi ini bertujuan untuk melihat hubungan minat masyarakat terhadap aksesibilitas dan lokasi rumah susun sederhana di Kecamatan Tanah Abang.

Metode penelitian ini menggunakan metode statistik dengan analisis regresi biner. Analisis statistik digunakan untuk menganalisis faktor aksesibilitas dan lokasi dalam mempengaruhi minat masyarakat yang menghuni rumah susun sederhana di Tanah Abang. Semua uji telah dilakukan dan hasil analisis menunjukkan bahwa aksesibilitas (waktu tempuh) dan lokasi (jarak) berpengaruh pada minat masyarakat untuk menghuni rumah susun sederhana di Kecamatan Tanah Abang.

Implikasi dari penelitian ini adalah rumah susun sederhana di Kecamatan Tanah Abang perlu ditinjau kembali berdasarkan aksesibilitasnya, diperlukan perbaikan agar penghuni memperoleh akses yang mudah dari rumah ke tempat kerja atau tempat beraktivitas. Sehingga keberadaan rumah susun di Kecamatan

Tanah Abang ini dapat dipertahankan atau dibangun rumah susun baru yang layak dan terjangkau, serta tepat sasaran.

Kata Kunci : rumah susun sederhana, lokasi, aksesibilitas, minat masyarakat

**Date Create** : 27/11/2014  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2007-22-011  
**Collection** : undergraduate\_2007-22-011  
**Source** : Undergraduate these tehnik of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor